



進取・礼節・求学 (校訓)

<http://www.kure-city.ed.jp/~higc/>

2年生 修学旅行

2月4日(火)から6日(木)にかけて、2年生は修学旅行を実施しました。貸し切りバス2台で関西方面に行きました。1日目は午後からUSJで楽しみました。寒空の中、思い思いにUSJを楽しんでいました。2日目は、京都班別自主研修でした。事前に班で決めたコースをタクシーで巡りました。時折、雪が舞う京都の風情を楽しみました。3日目は、カップヌードルミュージアムでマイ・カップヌードルづくりをしました。自分で描いたカップに自分で選んだ4種類の具を入れて完成させました。午後は神戸で中華を食べ、その後、中華街の散策や食べ歩きをしました。3日間の旅が無事に終え、3年生に向けて互いに高め合える学年集団になってきたと思います。



班長会です。一人一人が責任をもって活動を進めました。



重いのか軽いのか？



京都で日本の伝統文化を学びました。



中華街の食べ歩き！
おいしそうなのがいっぱい！！



1月31日(金)東畑中学校入学準備説明会を行いました。来年度入学予定の保護者の方に、東畑中学校の経営方針や入学に向けての準備物等について説明しました。教務主任からは学習のこと、生徒指導主事からは生活面のことなどを伝え、呉警察署からはSNS等のトラブルから子どもを守るためにフィルタリングの話がありました。また、PTA会長からは、PTA組織についての説明や県P連の総合保障制度についての説明を行いました。保護者の皆様、年度末のご多用の中、ご参加ありがとうございました。

令和7年度 入学準備説明会



英語検定・漢字検定

1月17日(金)英語検定を実施しました。今回は5級, 4級, 3級, 準2級の4つの級の受験を行いました。受検者は4名でした。また, 1月31日(金)には漢字検定も行われました。受検者は10名でした。英語検定や漢字検定は, 当然のことながら自分の学力向上につながります。さらに, 自分のレベルに合わせて受検ができるので, 自分で目標を設定し, 目標達成に向けてチャレンジしてほしいです。

第3回学校関係者評価委員会・いじめ撲滅プロジェクト会議

2月21日(金), 学校評価関係者委員会及びいじめ撲滅プロジェクト会議を行いました。6校時の授業の参観を行いました。1・2年生は, 学年末試験直前ということで, いつも以上に頑張っていました。3年生は公立高校の入試直前ということで, 受験生らしく落ち着いて授業を受けていました。授業参観後, 協議を行いました。委員の方からは, 生徒が落ち着いて授業を受けていることについて評価をいただきました。また, 生徒の体力の低下やPTA活動についての意見交換を行いました。いじめ撲滅プロジェクト会議については, 3学期のいじめ認知件数は2件報告されており, 現在, 管理職と連携しながら担当が対応していることを説明しました。



地上から10mの大変危険な作業でしたが, 安全に留意しながら作業を進めていただきました。

体育館の高所作業



1月8日(水), 体育館の水銀灯の交換を行いました。通常は電動で水銀灯の本体が下に降りてきますが, 1つだけ下に降りなくなっている水銀灯がありました。本校の三崎先生と他校から5名の学校主事の先生方に依頼し, 来てもらいました。10mの足場を組み, 水銀灯の交換作業を行いました。1日かかりの大変な作業でしたが, 無事水銀灯の交換が済みました。学校主事の先生方, ありがとうございました。

校内を彩る掲示物

本校では, 春夏秋冬. その時期に合わせた掲示物が校舎を飾ってくれています。2~3月は, 3年生が作成した「東畑中自慢」が飾られています。また, 3年生が3年間の防災教育で得た知識をポスターにまとめています。その他にも各学年で作成したものをたくさん掲示しています。ご来校の際にはぜひご覧ください。



表彰

○呉市環境と健康のポスター・標語コンクール

最優秀賞 宮尾 菜結香

最優秀賞 植木 亮

奨励賞 長屋 晃悠

○第31回呉の子どもの「命かがやけ」作文コンテスト

優秀賞 金子 葵

○第3回くれのむかしばなしコンテスト【動画自由部門】

優秀賞 原井 望絵